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●本日の司会       （岡野 景子副 SAA） 

 

●開会点鐘         （柴田 康好会長） 

 

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

 

●本日のお客様 

 

RI 第 2750 地区 RYLA 委員会 委員 

松村 一夫様（東京府中 RC） 
 

米山奨学生 ネジュリ・オセアンさん（米山奨学金授与） 
 

●会務報告         （柴田 康好会長） 

 

6 月 6 日（木）目黒雅叙園にて、第４回クラブ会長・幹

事会及び地区役員合同会議がございました。私と荒川幹

事、前澤地区米山増進委員長が出席をいたしました。 

6 月 10 日（月）吉祥寺東急インにて、多摩中グループ

新旧合同協議会がございました。こちらには、私と荒川

幹事、平畑会長エレクト、伊藤副幹事で出席をいたしま

した。 
 

●幹事報告         （荒川 義昭幹事） 

 

本日、皆様のレターボックスに顔写真入りの会員手帳

をお配りしましたので、ご確認をお願いいたします。 
 

●ご案内 （地区 RYLA 委員会 委員 松村 一夫様） 

 

今日は、貴重なお時間を拝借し

て、9 月 14 日（土）、15 日（日）、

16 日（月）の 3 日間に亘り行われ

ます第10回目のRYLAセミナーの

ご案内とお願いに参りました。開

催場所は毎年、府中の生涯学習セ

ンターです。 

RYLA とは何か、と思われる方も

いらっしゃると思いますので、本日は資料をお持ちいた

しました。 

 本日、皆様にお願いしたいことは、RYLA プログラムを

ご理解の上、セミナー受講生の推薦とスポンサークラブ

になっていただきたいということでございます。二つ目

は、是非 RYLR セミナーに参加していただきたいというこ

とです。よろしくお願い申し上げます。 

●各委員長活動報告 

 

★山中 秀一ロータリー財団委員長 
 

 柴田会長の「楽しもうロータリ

ー・広げよう奉仕の輪」というス

ローガンのもと、財団活動をして

参りました。先ずは、地区補助金

委員会に小島会員に出向してい

ただき、補助金をいただいて、曳

地国際奉仕委員長のもと、車椅子

を整備してタイへ送りました。 

また、財団への寄付も皆様の協力のお陰で、滞りなく

送ることが出来ました。 
 

★内藤 征一奉仕プロジェクト委員長 
 

 概況書をご覧になると分かり

ますが、奉仕プロジェクト委員長

は四大奉仕を束ねております。 

色々な事業がありますが、大体

継続してやるものが多いです。今

年の委員長の方々は賢い方達で、

前年度、前々年度の委員長からし

っかり引き継ぎを受けておりま

して、本来ならば私が相談を受ける役なのですが、多少

のアドバイスをしただけで、無事に 1 年間を終えること

が出来ました。 

社会奉仕委員会はくじら祭、新世代委員会は野球教室、

職業奉仕委員会は職場訪問、国際奉仕委員長は車椅子事

業とお疲れ様でした。 
 

★下田 安治クラブ管理運営委員長 
 

1 年間、何もせずに務めて参り

ました。四大奉仕は外に向かって

行うものですが、クラブ管理運営

は、その他のクラブ内のことを担

当し、如何にクラブを和やかにや

っていくかという方向付けを行

います。それぞれの委員長がよく

やってくださって、指摘するよう

なことはございませんでした。たまたま、誤解している

ような所がある場合は、個人的にアドバイスはして参り

ました。 
  

2012～2013 年度クラブ運営方針 

「楽しもうロータリー・広げよう奉仕の輪」 

 

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ 

 
TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB. 

2013 年（平成 25年）6月 12 日（水） 

第 1130 回 例会報告 
 



★伊藤 満雄米山委員長 
 

あまり活動も出来ませんでし

たが、前澤会員のご協力もあり、

土壇場で寄付目標額に達するこ

とが出来ました。蜂巣会員ほか、

6 名の皆様ありがとうございまし

た。次年度もよろしくお願いいた

します。 
 

 

★田畑 勝久新世代委員長 
 

1 年間を振り返りますとやはり、

野球教室に皆さんのご協力をい

ただきありがとうございました。

変わったことは、鈴木会員の友人

の方にサロンバスをお借りして、

リーズナブルな金額で出来たと

いうことが良かったと思います。

また、機会があればもう一度、野

球教室をやってみたいと思います。 
 

★中野 勝夫職業奉仕委員長 
 

概況書に基本方針として、職

業奉仕はロータリー活動の原点

であり、職業に対し高い倫理観

を持ち、自らの職業を通して如

何に社会に奉仕出来るかを、会

員の皆様と考えていきたい。と

掲げました。 

そして、事業計画に則り、ま

ずは、地区職業奉仕委員長の日野様に卓話をお願いし、

職業奉仕についてお話を伺いました。実際の活動として

は、職業奉仕は職業を通して社会に奉仕するものですか

ら、色々な仕事をしている方を見学させていただこうと

いう意味で、市内の職場見学を行いました。本田会員の

推薦で（株）三井造船昭島研究所に参りました。その後、

渡邉副委員長の推薦でフォスター電機（株）へ見学に参

りました。 
 

★曳地 義正国際奉仕委員長 
 

9 月、10 月の日曜日に 2 回程、

車椅子の整備にご協力いただき、

ありがとうございました。無事、

タイへ車椅子が届いたそうです。 

その他の活動としましては、カン

ボジアの教育支援プロジェクト

を行いました。こちらは 14 クラ

ブで実施しており、そのメンバー

として当クラブが入っております。教育資材を海外に送

るということは、なかなか難しいようで、プノンペンの

ロータリークラブとの行き違いでサインが貰えず、結局

補助金はおりませんでした。 

次年度も継続していくようなので、次年度国際奉仕委

員長様にはよろしく引き継ぎをお願いいたします。 

★白石 育夫会員 
 

～昨今の経済情勢について～ 
 

★小島 弘明親睦委員長 
 

～親睦旅行について～ 
 

●ニコニコ BOX発表   （指田 裕士親睦委員） 
 

○柴田会長 

各委員長卓話ありがとうございました。 
 

・荒川幹事 

委員長の皆様ご報告よろしくお願い致します。 
 

6 月結婚記念 平畑会員 

6 月誕生記念 蜂巣会員 
 

●出席報告       （鈴木 栄出席委員長） 
 

 
 

会員数  47 名 出席義務会員  45 名 
 

本日の出席 30 名（メイクによる出席者数を除く） 

 

●次週例会予定 （工藤 開光プログラム委員長） 

 

 
 

●閉会点鐘         （柴田 康好会長） 

 

6 月 19 日（水） 

各委員長活動報告 


